

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

25動労千葉家族会結成



▲選出された家族会役員の皆さんと挨拶する林会長

動労千葉 家族会 結成！

日刊
動労千葉

87. 1. 27

No. 2462

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五・六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

会長に林喜美子さん(幕張)を選出

動労千葉は、一月二十五日、県労働者福祉センターにおいて動労千葉家族会結成総会を開催し、各支部より五八名の家族をはじめ、多くの来賓が出席し、家族会が結成され、初代会長に天台家族会の林喜美子さん(幕張支部)を選出しました。

家族ぐるみの闘いが大切

十三時、大須賀シズ子さん(成田)の開会あいさつがおこなわれ、議長に川田陽子さん(新小岩)、新藤純子さん(幕張)が選出された後、動労千葉・中野委員長があいさつにたち、「あと一ヶ月足らずのうちに全職員を振りわけようとしており、いまが一番大事な時でもあり、組合員や家族が一番不安な時である。その時に、今日の家族会結成は全国の仲間に大きな勇気を与える」と述べました。

続いて、かけつけられた来賓の方々からあいさつを受けました。

まず、三里塚の二期用地内で機動隊によるイヤガラセなどをはねのけ闘いぬいている反対同盟の島村初枝さんより「空港反対・農地死守の初心を貫いて闘つて★家族の団結を打ち固め、共に闘うこと」を誓い合う！

いる。闘いの中で裏切り者がでた時、女も台所から闘いに起ちあがらなければ勝てないと思い、主人の片腕となつて頑張ってきた」と述べました。

また、米軍の軍事演習に身を挺して反対している北富士忍草母の会より渡辺、天野さんがかけつけ動労千葉の家族を励ましてくれました。

今月十五日、家族会結成したばかりの動労水戸・家族会より「主人とともに頑張る」と力強い決意が述べられました。

そして、動労千葉を支援する婦人民主クラブ、船橋市議・中江昌夫氏夫人よりそれぞれあいさつをうけました。

家族会の組織強化・発展を

激電・メッセージが紹介された後、結成総会までの経過報告が行われ、議事に入り、八六年度活動方針・予算・規約について佐藤正子さん(成田)より提案され、満場一致で採択されました。

続いて、役員選出が行われ、新役員全員が紹介され、代表して林会長が決意を明らかにしました。

議長解任あいさつ、滝口範子さん(幕張)が閉会あいさつし、林会長の音頭で團結ガンバローをもつて終了しました。

国鉄千葉動力車労組家族会役員名簿

会計監査	事務次長	事務長	副会長	会長
伊藤弓子	笠生美佐子	滝口範子	佐藤正子	林喜美子
津田沼山	幕張	幕張	幕張	幕張
				新小岩

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！